

Prières et autres

Prayers and Other

...Intendance

Jésus lui dit : « Ne t'ai-je pas dit que si tu crois, tu verras la gloire de Dieu ? » JEAN 11, 40

Nous sommes nombreux à dire que nous croyons en Dieu. Nous assistons à la messe du dimanche et participons aux événements paroissiaux. Mais lorsque la vie devient difficile et que la pression est forte, lorsque les choses ne vont pas comme nous le voulons, croyons-nous vraiment ? Mettons-nous vraiment notre confiance dans le Seigneur ? Lorsque nous vivons une vie de gratitude, en reconnaissant tout ce qui nous a été donné, nous voyons vraiment que Dieu pourvoit à nos besoins. Vivre une vie reconnaissante et généreuse nous permet de voir la présence active de Dieu dans notre vie quotidienne et nous devenons « participants de la nature divine ».

Messe chrismale diocésaine – le 2023 Tous sont invités à participer à notre célébration annuelle de la Messe chrismale diocésaine, une célébration pendant laquelle les prêtres de notre diocèse renouvellent leurs promesses sacerdotales et les huiles saintes qui seront utilisées lors des sacrements de l'année à venir sont bénites. Cette messe aura lieu dans la Cathédrale Saint-Boniface le mardi 4 avril 2023 à 19 h 30.

Stewardship Reflections:

“Jesus said to her, ‘Did I not tell you that if you believe you will see the glory of God?’” JOHN 11:40

Many of us say that we believe in God. We attend Sunday Mass and participate in parish events. But when life gets hard and the pressure is on, when things aren't going our way, do we really believe?

Do we really put our trust in the Lord? When we live a life of gratitude, recognizing all that we have been given, we really do see that God is providing for our needs.

Living a grateful and generous life allows us to see God's active presence in our daily lives and we become “partakers of the divine nature.”

Diocesan Chrism Mass – April 4, 2023 Everyone is invited to join us in this year's celebration of the Diocesan Chrism Mass, a celebration during which the priests in our diocese renew their priestly promises, and the Holy Oils to be used in the sacraments throughout the upcoming year are blessed.

This Mass will take place in the St. Boniface Cathedral at 7:30 PM on Tuesday, April 4, 2023.

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés,
mettons notre confiance en toi Seigneur.
Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements,
d'avoir soif pour l'unité et la compassion,
de répondre volontiers à Ton appel lorsque
nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse,
de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse.
Tout en établissant des relations plus solides
avec Toi et ceux qui nous entourent. Amen.

Condoléances : Nous recommandons à vos prières, Norbert Neveux, décédé le 13 mars 2023 à l'âge de 82 ans et laisse dans le deuil son épouse de 62 ans Marie, née Martel, et leurs enfants. Nos plus sincères condoléances à la famille et amis. Les funérailles ont eu lieu le samedi 18 mars 2023.

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children
gather together. Holy Spirit guide us
To thirst for the sacraments,
To hunger for unity and compassion,
To respond willingly to Your call as we work together to
revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness
in building stronger relationships
with You and those around us. Amen.

Condolences: We recommend to your prayers, Norbert Neveux, who passed away on March 13, 2023 at the age of 82 years and leaves to mourn his wife of 62 years Marie, née Martel and their children. Our deepest sympathy to the family and friends. The funeral was held on Saturday, March 18, 2023.

MARS 2023	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: Descendants Jean Léon Gagné & Adélina Fontaine par Roland
	LES CLOCHES/Church bells: Descendants Joseph & Marie Dubé par Roland
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy & Paul Bilodeau

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau/Office Hours:
mercredi et vendredi de 10h à 15h
Wednesday & Friday 10 am to 3 pm

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

<https://www.archsaintboniface.ca>

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo
Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira,
Braden Saindon

Intentions de messes / Mass Intentions			
5e Dimanche du Carême / 5th Sunday of Lent			
SAM/SAT	Mar 25 mar	16H30 /4:30 PM	†Jacques Préfontaine par les Chevaliers de Colomb
DIM/SUN	Mar 26 mar	8H00 /8:00 AM	EN †Soul of Michel Sanders by Colin & Yvette
		11H00 / 11:00 AM	
LUN/MON	Mar 27 mar	PRIVÉE	†Bernice Dubois par les offrandes des funérailles
MAR/TUES	Mar 28 mar	9H00/9:00 AM	†Norbert Neveux par les offrandes des funérailles
		ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
		19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Mar 29 mar	9H00 / 9:00 AM	EN †Bernice Dubois par les offrandes des funérailles
JEU/THURS	Mar 30 mar	9H00 / 9:00 AM	
		10H00 / 10:00 AM	MANOIR: Ste Thérèse, remerciement par Laurette Musso
VEN/FRI	Mar 31 mar	19H00/7:00 PM	Confession
		9H00 / 9:00 AM	†Norbert Neveux par la quête des funérailles
		10H45 / 10:45 AM	REPOS:
		19H00 / 7:00 PM	Chemin de Croix / Stations of the Cross
SAM/SAT	Apr 01 avr	16H30 /4:30 PM	†Janette Lapointe par Robert Lapointe
Dimanche des rameaux / Palm Sunday			
DIM/SUN	Apr 02 avr	8H00 /8:00 AM	EN †deceased members of the Bonekamp family
		11H00 / 11:00 AM	

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Les sept sacrements de l'Église- Catéchisme de l'Église catholique

Selon le commandement de l'Église, "après avoir atteint l'âge de discernement, chaque fidèle est tenu par l'obligation de confesser fidèlement les péchés graves au moins une fois par an". Quiconque a conscience d'avoir commis un péché mortel ne doit pas recevoir la Sainte Communion, même s'il éprouve une profonde contrition, sans avoir reçu au préalable l'absolution sacramentelle, à moins qu'il n'ait une raison grave de communier et qu'il n'y ait pas de possibilité de se confesser. Les enfants doivent se soumettre au sacrement de pénitence avant de recevoir la sainte communion pour la première fois.

Sans être strictement nécessaire, la confession des fautes quotidiennes (péchés véniels) est néanmoins fortement recommandée par l'Église. En effet, la confession régulière de nos péchés véniels nous aide à soulager notre conscience, à lutter contre les mauvaises tendances, à nous laisser guérir par le Christ et à progresser dans la vie de l'Esprit. En recevant plus fréquemment par ce sacrement le don de la miséricorde du Père, nous sommes poussés à être miséricordieux comme Lui est miséricordieux : Celui qui confesse ses péchés... collabore déjà avec Dieu. Dieu met en accusation vos péchés ; si vous les mettez aussi en accusation, vous êtes unis à Dieu. L'homme et le pécheur sont, pour ainsi dire, deux réalités : quand vous entendez "homme", c'est ce que Dieu a fait ; quand vous entendez "pécheur", c'est ce que l'homme lui-même a fait. Détruisez ce que vous avez fait, afin que Dieu sauve ce qu'il a fait... Quand vous commencez à abhorrer ce que vous avez fait, c'est alors que commencent vos bonnes oeuvres, puisque vous vous accusez de vos mauvaises oeuvres. Le commencement des bonnes oeuvres est la confession des mauvaises oeuvres. Tu fais la vérité et tu viens à la lumière.

Triduum – Pâques

Mardi saint - Messe chismale 19h30 Cathédrale St Boniface

Jeudi saint : St-Pierre Jolys – 18 h, Otterburne – 20 h

Vendredi saint (chemin de croix) : St-Pierre Jolys – 15 h
(Bilingue : 1 poste fr., 1 poste angl.),
Otterburne – 10 h

Vendredi saint (Vénération) : St-Pierre Jolys – 18 h 30,
Otterburne – 15 h

Samedi saint : St.Pierre – Jolys (bilingue) : 20 h

Dimanche de Pâques
(première communion) : St.Pierre Jolys – 11 h,
Otterburne – 9 h 30

Réunion à titre d'information

Le mercredi 29 mars à 14 h et à 19 h, les paroissiens auront la chance de voir les diverses possibilités de créer des nouvelles espaces dans l'église actuelle.

Le sous-comité de « nouvelles espaces » créé par le CPP et CAÉ vont explorer les demandes existante et futur pour notre paroisse avec les discussions et suggestions des paroissiens.

Nous avons un paroissien qui a fait l'analyse de notre église, les plans de l'église et les options que nous avons sans avoir embau-cher des ingénieurs or des architectes.

Le comité comprend les membres suivants :

Sam Madden, Dan Malo, Roland Gagné, Elizabeth Pereira, Denis Fillion

Venez en grand nombre pour voir aux besoins de notre paroisse.

PARISH PASTORAL COUNCIL

The Seven Sacraments of the Church- Catechism of the Catholic Church

According to the Church's command, "after having attained the age of discretion, each of the faithful is bound by an obligation faithfully to confess serious sins at least once a year." Anyone who is aware of having committed a mortal sin must not receive Holy communion, even if he experiences deep contrition, without having first received sacramental absolution, unless he has a grave reason for receiving Communion and there is no possibility of going to confession. Children must go to the sacrament of Penance before receiving Holy Communion for the first time.

Without being strictly necessary, confession of everyday faults (venial sins) is nevertheless strongly recommended by the Church. Indeed the regular confession of our venial sins helps us from our conscience, fight against evil tendencies, let ourselves be healed by Christ and progress in the life of the Spirit. By receiving more frequently through this sacrament the gift of the Father's mercy, we are spurred to be merciful as he is merciful:

Whoever confesses his sins...is already working with God. God indicts your sins; if you also indict them, you are joined with God. Man and sinner are, so to speak, two realities: when you hear "man"-this is what God has made; when you hear "sinner"-this is what man himself has made. Destroy what you have made, so that God may save what he has made...When you begin to abhor what you have made, it is then that your good works are beginning, since you are accusing yourself of your evil works. The beginning of good works is the confession of evil works. You do the truth and come to the light.

Triduum – Easter

Holy Tuesday - Chrism mass 7:30 pm St Bon Cathedrale

Holy Thursday: St-Pierre Jolys – 6 p.m.,
Otterburne – 8 p.m.

Good Friday (station of the cross): St-Pierre Jolys – 3
p.m. (Bilingual: 1 station Fr., 1 station Eng.),
Otterburne – 10 a.m.

Good Friday (Veneration): St-Pierre Jolys – 6:30 p.m.,
Otterburne – 3 p.m.

Holy Saturday: St.Pierre – Jolys (Bilingual): 8 p.m.

Sunday (First communion): St.Pierre Jolys – 11 a.m.,
Otterburne – 9:30 a.m.

Information Meeting

On March 29th at 2 :00 p.m. and at 7:00 p.m. Parishioners will have the opportunity to see what the expanded space possibilities are available in our existing church.

The sub-committee (Renovations) who has been appointed by the CPP and CAE will explore the existing and future requirements of our parish with the suggestions and discussions from the parishioners.

We are lucky to have one of parishioners with the ability to study the existing church blueprints and recommend a low impact spaces suggestions without involving engineers or architects. This 1st phase will commence once we receive full feedback from the parishioners. The committee has the following appointed members. Sam Madden, Dan Malo, Roland Gagné, Elizabeth Pereira, Denis Fillion

Please attend. It is for the future of our Parish.

Chemin de la Croix: Durant le temps de Carême, venez pour le chemin de Croix chaque vendredi à 18h00 pour les enfants et à 19h00, format bilingue.

Premier vendredi du mois: Vendredi saint le 7 avril, chemin de croix à 15h00 et la Vénération à 18h30

Coin des enfants Children's Corner

Si tu crois, tu verras la gloire de Dieu.
You will see God's glory if you believe.

LAZARUS
BETHANY
SISTERS
MARTHA
MARY
OINTMENT
FEET
BROTHER
JUDAEA
TOMB
STONE
PRAYER



A	M	A	R	T	A	H	R	A	M
S	I	T	E	E	F	A	L	B	A
R	S	E	Y	A	H	A	E	L	B
E	Y	U	A	T	Z	T	N	M	Y
T	R	O	R	A	H	E	O	S	T
S	A	A	P	A	R	T	T	R	E
I	M	A	N	Y	Z	U	S	U	B
S	U	Y	R	A	E	A	D	U	J
R	A	Z	A	L	A	Z	L	O	T
T	N	E	M	T	N	I	O	E	R

Way of the Cross: During Lent, come for the Way of the Cross every Friday at 6:00 pm for children and at 7:00 pm, bilingual format.

First Friday of the month: April 7, Good Friday, Stations of the Cross at 3:00 PM and Veneration at 6:30 PM

Confession @ 19h00 / 7:00 p.m.

28 Mar Ste Agathe

30 Mar St Pierre

31 Mar St Joseph

Étudiants pour la Première Communion

Prions pour eux et leurs parents

First Communion Students-Let us pray for them and their parents

Beau Bisson	Adaline Hogman
Joni Bisson	Olivia Hogman
Veronika Bonekamp	Noah Lafrenière
Réanne Bouchard	Jude Lavack
Kolie Carrière	Kai Maczuga
Angéline Chevretils	Anne Madden
Parkeur Doerksen	Matéo Maynard
Derrek Doerksen	Samuel Musick
Émika Gagné	Félix Musick
Lexah Gagné	Sylvain Poirier
Mia Gagné	Levi Tymchen
Justin Gosselin	Maurice Vincent
Elliott Hogman	Nicholas Vincent

PART À DIEU / OFFERINGS

FEB 2023	7 351 \$	FEB 2022	7 006 \$
Mar 05 mar	2 660 \$	Mar 12 mar	1 652 \$
Mar 19 mar	1 945 \$	Mar 26 mar	
Dépôt direct			

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7